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[1535] ２ちゃんねるの方が面白い＆雑感  2009年9月19日 14時14分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
真ん中さん、２ちゃんねる、批判してますね。 
銀杏企画三丁目の掲示板より、２ちゃんねるの方がよほど、面白いですよ。 
何か書き込めめば、反応がすぐ返ってくるし、それが、中傷や、言葉の暴力だとして
も、銀杏企画三丁目の堅苦しい掲示板に比べればよほどマシ。 
 
この、掲示板は、ハンドルネームで誰か分かってしまうので、下手なことは書き込めな
い。 
自由なんて全く無くて、掲示板の価値もなし。 
 
運営している管理人さんには失礼ですが、いちいち、管理人さんに気を遣っていたら、
疲れるのはこちらの方。 
 
レオンさんの意見に賛成で、良心的独裁が銀杏企画やこの掲示板にはある。 
それは、やはり、メンバーを精神障害者として、下に見ている証拠。 
 
世話してやっているくらいの気持ちならば、レオンさんの書き込みように、投票制で職
員や、担当の職員も決められるようにすればいい。 
 
いつまでたっても、メンバーを、ファーストや、セカンド、サードに固定しておくのも、論
外な話。 
嫌な目に会ったら、別の作業所に移れるようにするのが良い。 
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ちなみに私は、過度の疲労から来る、急性咽頭喉頭炎でダウン。 
今日、病院に行ったら、医者から、明日、明後日は、仕事は休んで下さいとのこと。 
 
アルバイトだから、休んだら給料減るから、休みたくないけど、入院でもしたら、もっと
お金がかかるので休養。 
銀杏企画の正職員さんは、月給制だろうから、羨ましい。 
 
正職員さんたちは、何かにつけ、早退など良くしますね。 
そんな職場いまどき、珍しいこと。肝に銘じて働いて頂きたいものだと思います。 
 
先日、寄付金６千円自腹を切って払い込んだので、銀杏企画にして欲しいこともどん
どん書き込みます。 
 
美談も結構、頑張るのも結構。 
ただ、私たちが現実的に社会からどのように思われているか、客観的に見ることも必
要だと思いますよ。 
 
 
 
 
 

[1534] おはようございます  2009年9月19日 8時42分

管理人 さん  e-mail 

おはようございます。管理人です。 
 
管理人が外を歩いている時は、すれ違う人の顔などはあまり見ずにただ 
前だけをみて歩く事が多いのです。 
よく、本郷三丁目の交差点や近隣のコンビニ、道路でメンバーさんに肩 
を叩かれたり、声を掛けられたりします。 
「今、気が付かなかったんですか？」と・・・・(ーー;) 
 
      ・・・スミマセン、本当にいつも気づいていません・・・ 
 
そんなわけで、昨日も帰りのバスに乗った時に声を掛けていただいたのです 
が誰かと思って見れば三丁目で勤務をしていた時のOGメンバーさんでした。 
つい何ヶ月か前にもやっぱり交差点でで声を掛けてもらっていたのですが、 
その時は移動中ですれ違いながら「あぁ！！ どうもー」みたいな感じて 
きちんとお話が出来ませんでした。でも、今回は少しだけ近況をお聞きし 
たりする事が出来ました。 
 
お会いした時は言えませんでしたが、以前よりとても素敵になられていま 
した。 
 
会議があって帰りが遅くなり、ちょっと損をした気分でしたが最後は得した 
気分で帰れました。ありがとうございました。 
 
>>真ん中さん 
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管理人も「2ちゃんねる」は趣味の分野でたまに見ていますよ。 
アドバイスに関しては、人によって感じ方が様々でしょうから管理人も 
一つの意見として拝見させていただくのみにとどめて内容に関してはコメント 
を差し控えておきます。(議論は望んでいらっしゃらないようですしね) 
 
 
>>レオンさん 
今日から連休ですね。 
この数日にも映画巡りをされるのでしょうか？ 
 
 
 
管理人は「忙しいから」と言うのは便利で都合のいい言葉だと時々、思います。 
ですが今回は「忙しいから」にはなるべく負けないようにしてHPリニューアル 
を頑張りたいと・・・・・思います。

[1533] 「真ん中」さんの書き込みを読んで②  2009年9月18日 20時53分

レオン さん  e-mail 

 ただ、国士無双さん。「２ちゃんねる」の掲示板には、私も気をつけた方がいい、と思
います。「真ん中」さんが誰（何）を心配しているのかは、私には分かりませんが。 
 
 それと、ブルーアイズさんや管理人さんを「敵」だとは、私は考えていません。国士無
双さんも、そんなことは考えていないかも知れませんが。ブルーアイズさんにも管理人
さんにも、私は大変お世話になっています。 
 
 ただ、銀杏企画の職員さんは、メンバーによって選ばれているわけでもなんでもあり
ません。銀杏企画にも「銀杏企画三丁目の掲示板」にも、メンバーから見れば、自由も
民主主義も存在しませんね。まあ、職員さんからすれば、銀杏企画や「銀杏企画三丁
目の掲示板」に存在するのは、「独裁体制」ではなく、「民主主義的独裁体制」なのだ、
ということになるのかも知れませんが。「暴君」と「良君」は違うのだ、ということになる
のかも知れませんが。 
 
 それが、共同作業所というものなんでしょうかね。それとも、共同作業所にもいろいろ
あるんでしょうかね。ただ、民主党への評価はどうあれ、政権交代が実現したように、
未来の「共同作業所」がどうなるかは、誰にもわかりません。もしかしたら「共同作業
所」なんてなくなっているかも知れませんね。

[1532] 「真ん中」さんの書き込みを読んで①  2009年9月18日 20時50分

レオン さん  e-mail 

 「真ん中」さん。[１５０９][１５２７][１５３１]を読みました。 
 
 「承知の上……」「やり方と場合によっては……」「議論をするつもりはありません」
「守秘義務は……守るのが常識」「正しい事も言われている」「とりあえず……良かっ
た」「ルールを守った上での自由」など、「真ん中」さんの書き込みには、私はかなり違
和感を覚えます。 

Page 3 of 7銀杏企画三丁目の掲示板

2009/09/19http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

 

 

 
 「真ん中」さんは、全然「真ん中」だ、とは私には思えません。「真ん中」さんの書き込
みからは、国士無双さんへの同情の念が、私にはまったく感じられません。内部告発
なんていうのは、「真ん中」さんには「非常識」な行動なんでしょうね。「守秘義務」だっ
て何だってケースバイケースだ、と私は思います。 
 
 ハンドルネームも「変」ですね。たとえば、私が「「真ん中」さんよりも正しい人」という
ようなハンドルネームを使ったら、「真ん中」さんは、どう思うんでしょうかね。私は神を
信じませんが、私がハンドルネームを「神様」さんにしたら、人間さんの「真ん中」さん
は、どう思うんでしょうかね。そもそも「真ん中」なんて存在するとは、私は思いません。 

[1531] 2つの自由、選ぶのは自分  2009年9月18日 13時51分

真ん中 さん  e-mail 

ルールを守った上での自由と、なんでもやりたい放題の自由では全く 
意味合いが違ってきますよ。 
 
2ちゃんねるの掲示板は全てがそうではありませんが、後者です。 
 
2ちゃんねるに書き込みをされるのであれば、その自由の意味を良く理解され 
他の方から称賛されてもどんなに酷い発言や差別を受けても、それは自分に 
自由があるのと同様に書き込んだ相手にも自由があるんだと割り切れないと、 
ただ辛い思いをするだけだと思いますよ。 
 
 
また、過去に2ちゃんねるでの書き込みで裁判沙汰になったスレッドもあり 
ます、詳しくは述べませんが多少、注意して利用されると良いと思います。 
 
またまたお節介のアドバイスでした。

[1530] 以後、注意します  2009年9月17日 21時34分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
真ん中さん、アドバイス頂きありがとうございます。 
自分に対する言葉について、この掲示板で、告発しておいて、ブルーアイズさんや、管
理人さんに対して私の書き込みで辛い目に会わせてしまったなら、謝ります。 
掲示板上で、誰かを傷つけたなら、本当に申し訳ありません。 
 
以後、不満などの書き込みは２ちゃんねるにでも書き込みます。 
この掲示板に自由が無いことはレオンさん同様分かりました。 
 
真ん中さん、ご指摘ありがとうございました。 
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[1529] 管理人さん、お疲れ様でした＆楽しみにしています  2009年9月17日 20時28
分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
管理人さん、約２年にわたる就労移行支援のＰＣ教室の講師を無事終えられるそうで 
本当にお疲れ様でした。 
ブルーアイズもＰＣのいろいろ知らないことを教えていただき、 
職場でもＰＣ教室で学んだことが活きています。まことにお世話になりました。 
最後のＰＣ教室に参加できなかったのは残念ですがこの場でお礼を申し上げます。 
 
ところでこのホームページもリニューアルされるのですか。 
どんなホームページになるか楽しみです。 
もし掲示板もあるようでしたらみなさんに負けずに一番目の書き込みをしたいと思いま
す。 
 
真ん中さんの書き込みを見るとたいへん思慮深いお方のように思われます。 
あまり詮索されると気を悪くなさると思いますのでこれでやめておきます。 
 
それではみなさん明日がんばれば５連休。シルバーウィークというそうです。 
楽しい休みをお過ごしください。ではでは。

[1528] 【重要】  お知らせ   【重要】  2009年9月17日 18時56分

管理人 さん  e-mail 

こんにちは、管理人です。 
 
銀杏企画三丁目のホームページについてですが、現状の状態では管理人が 
三丁目に在籍しておらず、管理を行う状況が難しいのと、三丁目単独ペー 
ジではなく新たに「社会福祉法人 本郷の森」のページとして統合を考え 
ていますので近日中(9月中くらい？)に１度、停止します。 
合わせて掲示板の方も影響が出ると思います。 
(トップページのみ残します) 
 
リニューアルのサイトは随分と前から制作してましたので、あまり時間 
をかけずに新装できるのではないかと思います。 
 
 
日頃より、ご利用の皆様にはご迷惑をお掛けしますが宜しくお願い致します。 
 
 
ブルーアイズさん 
 
>>仕事でのミスは落ち込んでしまいますよね。 
 でも、失敗は誰だってあります。失敗の後にどうするかが大切なんだと思 
 います。バレーで監督から教わった、失敗してもめげずにチャレンジする 
 精神を忘れず、元気に頑張って下さい。 
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国士無双さん 
>>またまた、広告サイトの削除の件でお叱りをいただいてしまいました。 
 本当に対応が遅くてスミマセン。他の施設のホームページもご覧になったよ 
 うですね。銀杏企画HPは管理人の仕事の片手間に制作しているのでマイペー 
 ス更新状態でスミマセン。後日のリニューアルでは現在のページよりも良い 
 ものにしたいと思います。あまり他と比べられるとプレッシャーですが・・・ 
 ほんの少しだけ期待しておいて下さい。・・・何か謝ってばかりですね。 
                                ( 一一) 
三八さん 
>>書き込みありがとうございます。 
 先日もお電話で久し振りにお声を聞けたので懐かしかったです。 
 また、11月にバレー大会がありますので、もし時間があれば是非、応援などに 
 もいらして下さい。 
 
 
今日は2年に渡って行っていた就労移行支援のPC講座が終了しました。 
管理人も今回の終了で講師の座から退く形になります。最後にメンバーさんから 
「良かった」と声をかけていただけたのが嬉しかったです。 
皆さん、本当にお疲れさまでした。ちなみに10月からは外部より新任の先生がい 
らっしゃる予定です。 

[1527] オーバーヒートには注意！  2009年9月17日 15時51分

真ん中 さん  e-mail 

書き込みの文中に   
 
「会社の守秘義務ですが、この掲示板のことは知られていないはずなので、 
 会社で嫌な事があったら、どんどん書き込んでストレス解消してください。」 
 とありますが・・・ 
 
※あたり障りのない内容ならともかく、守秘義務は相手がこの掲示板の存在を 
 知っていても、知らなくても守るのが常識です。 
  
 国士無双さんが会社や世の中へ批判、不満をお持ちなのは構いませんし、正し 
 い事も言われていると思いますが、時々、相手の方に非常な敵意や皮肉を感じ 
 させる言葉がある気がします。 
 (ブルーアイズさん＝広告塔とか・・・管理人さんもあまり苛めないであげて 
 下さい) 
 
 主張する事は大切ですし、我慢をする事はないと思いますが、ご自身も言葉に 
 よって不快な経験をされているのであれば、もう少し言葉遣いには注意をされ 
 た方が良いと思いますよ。 
 そういう部分で損をしてしまうのはもったいないと思います。 
                 生意気ながら人生経験上のアドバイスです。 
 
 とりあえず和解も済んで、仕事の毎日に戻れて良かったですね。(^^) 
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パスワード  削除番号    

[1526] イチローやりましたね！！  2009年9月14日 21時52分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
メジャーリーガーの日本人選手のご存知イチロー、とうとう二千本安打につづき 
９年連続２００本安打、やりましたね！！ 
そんなにすごい記録なのにアメリカ現地ではさほど報道されないようです。 
ここは二千本安打どころか三千本安打、９年連続どころか１０年連続２００本安打を打
って本当にアメリカ人をギャフンといわせてやりたいものです。 
 
ちなみに松井秀喜も今日は２４号ホームラン、一人で５打点の大活躍でしたね。 
 
日本人メジャーリーガー、大活躍ですね。

 まえのぺーじ 

1535 記事削除
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